
 
 
 
 
 
 

COMMISSION FUTSAL 
 
 

Compte rendu de la réunion Technique du : 14.06.2022 
Lieu : District Mosellan de Football 

 
 
Personnes présentes : René Becker- Sébastien WICKER- Pierre BLECHMIDT- Lucas JOPPE- Marvin 
JACQUES- Patrice KIHL- Kevin KLAM- M.GUESMIA- Gerard WINTER 
 
Personnes excusées : Marie Morgane Gicquel- Sylvain DRAY- Roberto GALAN- Anne Marie 
ERBRECH- Alain LEFEVRE- Mustapha MALEK- Christian SCHAEFER- Nazzareno ZAFFINO 
 
Ordre du jour : 
 

Coppa Cola Cup 
Développement du futsal pour la saison 2022/2023 

Tour de table 
 

Copa Cola Cup 2021/2022 : 
René, informe les membres de la commission que certains clubs ne seront pas présents, le 
dimanche 19 juin 2022 à WOIPPY. À ce jour nous ne savons pas encore exactement le nombre de 
club présent, et il va reprendre contact avec l'ensemble des clubs afin d'en savoir plus. 
Les temps de jeu seront de 2x20min 
 
Développement du futsal pour la saison 2022/2023 : 
Kevin KLAM propose à la commission l'organisation qu'il souhaiterait mettre en place sur la saison 
2022/2023, et que nous soumettrons également aux clubs lors de la réunion du 20 Juin. La 
proposition sera validée en accord avec les membres de la commission accompagnée des clubs 
présents lors de la réunion du 20 Juin prochain au CO BELLECROIX. L’idée est de faire des matchs aller/ 
retour en soirée la semaine en gardant une date pour les matchs en retard par demi-saison pour les 
seniors et U18. 
Concernant les féminines René nous informe qu'après concertation avec Alain LEFEVRE président de la 
Commission féminine, il est retenu que nous allons faire la coupe futsal seniors et un championnat 
U18 F en période hivernal 
La commission va essayer de refaire des groupes géographiques afin de limiter au maximum les 
déplacements. 
Les jeunes U18, U15 et U13 seront géré par la commission Futsal. 
Aucun match n'aura lieu durant les fêtes de noël ce qui permettra d'avoir une période de repos. 
Les arbitres en senior seront payés directement par les clubs sur chaque match. 
Les délégués seront demandés par René, au secrétaire de ladite commission, s'il y a des matchs  
« chauds ». 



Les tables de marque seront gérées par les clubs qui recevront avec l’aide du club adverse. 
 
Tour de table : 
Marvin propose la réorganisation de la commission afin d'améliorer la gestion importante, en 
mettant en place des sous-commissions avec un référent de chaque commission du district ce qui 
permettrait de se partager et faciliter les tâches. 
Kévin propose à Marvin de soumettre son idée au Directeur général, ainsi qu'au président du DMF. 
M.Guesmia informe qu'il serait compliqué de défendre son idée au CD car aucune commission ne travaille 
de cette façon au sein du DMF.A voir si les commissions seraient favorables à la proposition de Marvin. 
 
 

René BECKER Président de la commission Futsal 


